



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO  
**VANGUARDIA**  
DE VERACRUZ

08/07/2023

LEGISLATIVO



## Para Adán Augusto López, Santiago Creel no es rival en contienda presidencial

En redes sociales, ¡hay tiro! Pues Adán Augusto López Hernández afirmó que Santiago Creel no representa peligro para la contienda presidencial. El tabasqueño, quien se disputa la coordinación Nacional de los Comités de la Defensa de la Cuarta Transformación de Morena, sentenció que le da “igual si Santiago Creel es o no el candidato de la oposición, igual le vamos a ganar”. Asimismo, el exsecretario de Gobernación refirió que es penoso que Creel realice campaña donde la Cámara de Diputados.

<https://vanguardiaveracruz.com/para-adan-augusto-lopez-santiago-creel-no-es-rival-en-contienda-presidencial/>